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Управляющий Совет школы является высшим органом самоуправления 

в соответствии с Уставом школы. 

Основной целью деятельности Управляющего Совета является 

осуществление функций органа самоуправления школы, привлечение к 

участию в органах самоуправления широких слоев участников 

образовательного процесса.  

Наличие Управляющего Совета – это признак школы, устроенной на 

демократических началах, когда в управлении, принятии решений участвует 

не только  узкий круг штатных "начальников", но и представители "широких 

школьных масс", всего школьного населения – родителей, педагогов, самих 

школьников. 

        Управляющий Совет нашей школы за период 2022-2023 уч. года своей 

работы осуществлял деятельность  совместно со школьным сообществом и 

принимал  решения, входящие в его компетенцию согласно Устава школы.   

Управляющий Совет школы в своей деятельности руководствуется: 

Конституцией Российской Федерации. 

Законом РФ «Об образовании», иными действующими Федеральными 

кодексами и законами. 

Нормативными правовыми актами Министерства образования Российской 

федерации 

Уставом образовательного учреждения и Положением об Управляющем 

совете. 

За 2022-2023 учебный год Управляющим Советом  ОУ была проделана 

работа: намечены цели -  обеспечение открытости  образовательного 

процесса в учреждении, тесное  взаимодействие всех участников учебно-

воспитательного процесса, расширение участия родительской 

общественности в принятии и реализации управленческих решений. Для 

достижения обозначенных  целей УС  решались следующие задачи: 

1. Содействие развитию инициативы коллектива. 

2. Участие в создании оптимальных условий для организации 

образовательного процесса. 

3. Определение основных направлений (программы) развития 

общеобразовательного учреждения. 

4. Осуществление общественного контроля над рациональным  

использованием выделяемых учреждению бюджетных средств, 

доходов от собственной  деятельности учреждения и привлеченных 

средств из внебюджетных источников, обеспечение прозрачности 

финансово- хозяйственной деятельности образовательного 

учреждения. 



5. Организация общественного контроля над охраной здоровья 

участников образовательного процесса, за безопасными условиями его 

осуществления, контроль за организацией питания.. 

6. Оказание практической помощи администрации школы в установлении 

функциональных связей с учреждениями культуры для организации 

досуга обучающихся.  

 В течение 2022-2023 уч. года было запланировано 6 заседаний УС и 

проведено 2 внеочередных заседания. Повестка заседаний была насыщенная, 

известна всем членам УС заранее, что позволило принимать обдуманные и 

действенные решения. Заседания УС протоколировались. О решениях 

Управляющего совета информируются все родители и педагоги школы через 

сообщения на стендах,  общешкольных родительских собраниях, на сайте 

школы. 

 За данный период УС рассматривались ряд важных вопросов, 

касающиеся реализации стратегии жизнедеятельности ОУ. 

  

На заседании УС рассматривались вопросы:  

 О ходе ремонтных работ в общеобразовательном учреждении, ремонтные 

работы в учебном корпусе №2. 

 Для детей из семеймобилизованных граждан платные образовательные 

услуги оказываются на безвозмездной основе. 

 О ходе ремонтных работ в филиалах (с.Новоархангельское, с.Иловай-

Рождественское, с.Старокленское) на базе которых в новом учебном году 

будут функционировать «Точки роста». 

 Организация цикла внеурочных занятий «Разговор о важном» в 2022-2023 

уч.году. 

 Проектная заявка на участие в реализации мероприятия по созданию 

новых мест в образовательных организациях различных типов для 

реализации дополнительных общеразвивающих программ всех 

направленностей в Тамбовской области в рамках федерального проекта 

«Успех каждого ребенка». 

  Реализация модели технологических кружков Национальной 

технологической инициативы на базе учебного корпуса №1 (НТИ). 

 О возобновлении работы Центра по психолого-медико-социальному 

сопровождению семьи «Алые паруса» 

  Ремонт учебных корпусах и филиалах школы и подготовки школы к 

новому 2023-2024учебному году.  

  «О недопущении незаконных сборов денежных средств с родителей 

(законных представителей)». 

 «Об охране жизни и здоровья учащихся в режиме работы школы» 

  «Об итогах участия в муниципальном этапе всероссийской предметной 

олимпиады школьников в 2022-2023 учебном году». 

  «Подготовка к государственной итоговой аттестации выпускников 9 

класса,11 класса». 



  «Об организации  проведения годовой промежуточной аттестации 

учащихся». 

  «О выполнении муниципального задания за 2022 год». 

  «Утверждение учебного плана на 2023/2024 учебный год». 

В мае на заседании УС заслушивались вопросы об организации летнего 

отдыха детей, о трудовой занятости учащихся в летний период и 

согласование выбора учебников из числа рекомендованных (допущенных) 

Министерством образования и науки РФ. 

В своей работе УС школы руководствовался следующими принципами: 

-законность,  реализация и защита  прав всех участников  образовательного 

процесса; 

-приоритетность качества образования и качества жизнедеятельности 

учащихся в учреждении; 

-добровольность участия в государственно-общественном управлении; 

-коллегиальность принятия решений и гласность. 

Таким образом, созданный Управляющий Совет обеспечил: 

-   открытый характер управления; 

-   более широкое вовлечение родительской общественности; 

- регулирование отношений, возникающих между участниками учебно-

воспитательного процесса. 

Анализ показывает, что в целом деятельность Управляющего Совета в 

2022-2023 уч. года признана эффективной, вопросы, выносимые на его 

рассмотрение, были актуальными, решения, принятые на заседаниях, носили 

конструктивный и своевременный характер. 

Сегодня, когда многие необходимые предпосылки государственно-

общественного взаимодействия в образовании созданы, Управляющий Совет 

становится сердцевиной демократической школы и движущей силой еѐ 

развития. 

 

 

Председатель УС                                                        О.В.Ртищева 


